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O
366 metros, 16 metros de
profundidade e capacidade
de levar 15 contêineres –
quase 50% a mais de toda
capacidade de alocação no
pátio do terminal.  A grande
embarcação foi recepciona-
da pelo prefeito de Salvador,
Bruno Reis, parlamentares,
secretários e empresários,
que participaram da inaugu-
ração da nova rota regular da
Bahia para  a Ásia.

O novo trajeto represen-
ta um marco no crescimento
da cadeia produtiva baiana.
A partir de agora o tráfego ma-
rítimo da Baía de Todos os
Santos poderá contar com
embarcações maiores, ge-
rando empregos e desenvol-
vimento econômico para o
estado.

A expectativa é a conexão
direta com a Ásia se torne
uma grande ferramenta de
atração e de desenvolvimen-
to, atraindo, e acelerando,
inclusive, novos investimen-
tos da BYD na Bahia.

Com a novidade, o Porto
de Salvador caminha para
um processo de eficientiza-
ção logística que envolve não
só infraestrutura para rece-
ber navios maiores, mas
também infraestrutura tecno-
lógica para aumentar as
operações. Para se ter uma
ideia, a chegada de produtos
e mercadorias para o Orien-
te levava cerca de dois me-
ses. Agora, esse tempo po-
derá ser reduzido em até 23
dias.

O Oriente representa
30% da movimentação do
Tecon-SSA e pelo menos
50% da produção do agro
baiano é exportada para lá.
O início da operação de navi-
os de 366 metros só foi pos-
sível por causa de investi-
mentos empregados na me-
lhoria do terminal pela Wil-

Terminal de Contê-
ineres do Porto de
Salvador(Tecon-
SSA) recebeu, on-
tem, o supernavio
Orion, da MSC, com

Salvador inaugura rota logística com a Ásia
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Programa que leva
estudantes da rede
estadual aos
museus é lançado

Nesta quarta-feira (24), as
secretarias estaduais da Edu-
cação (SEC) e de Cultura (Se-
cult) lançaram o Programa
Estudantes nos Museus, em
evento realizado na área ex-
terna do Museu de Arte Con-
temporânea da Bahia (MAC).
A iniciativa, que conta com um
investimento superior a R$ 13
milhões, tem como objetivo
incentivar os jovens a explo-
rar e ocupar o rico patrimônio
cultural e histórico da Bahia.
Com essa ação, os espaços
museológicos se transfor-
mam em extensões das sa-
las de aula, proporcionando
uma educação mais comple-
ta e integrada.

Jerônimo recebe título
de Cidadão Feirense e
Comenda Maria
Quitéria

O governador Jerônimo
Rodrigues cumpre agenda a
partir das 8h30 desta quinta-
feira (25) em Feira de Santa-
na, onde vai entregar a nova
sede do Colégio Estadual em
Tempo Integral Ana Angélica
Vergne de Morais. Ele tam-
bém vai inaugurar a pavimen-
tação do trecho de rodovia que
liga o entroncamento da BR-
116 ao distrito de Tiquaruçu.
Às 14h, em sessão solene
realizada na Câmara Munici-
pal de Feira de Santana, Je-
rônimo vai receber o  Título de
Cidadão Feirense e a Co-
menda Maria Quitéria. 

Instituto oferece
120 vagas de curso
gratuito para
jovens até 24 anos

Jovens de 15 a 24 anos
têm até o dia 06 de agosto
para se inscrever no curso
Multidisciplinar oferecido pelo
Instituto João Carlos Paes
Mendonça de Compromisso
Social – IJCPM. O curso gra-
tuito, com duração de quatro
meses, tem o objetivo de ele-
var o aprendizado dos jovens
para que tenham melhor de-
sempenho no mundo do tra-
balho e na convivência soci-
al. Dentre as oficinas, Desa-
fios Numéricos, Empodera-
mento Financeiro, Português,
Mundo Digital, Sustentabilida-
de e Identidade Artística.

Cobertura especial
dos eventos mais
importantes do
mundo

Bicampeã olímpica de
vôlei, a pernambucana
Jaqueline Carvalho será
embaixadora da Avon em
Paris, fazendo cobertura
especial de um dos eventos
esportivos mais importantes
do mundo. Criadora de
conteúdo, ela apresentará
duas séries dedicadas ao
torneio. No quadro intitulado
de ”JÁ O QUE?”, em referên-
cia ao seu nome de atleta,
ela revelará o que não pode
faltar em uma viagem à
“cidade luz”, incluindo as
maquiagens e cosméticos
da marca. A ação integra os
esforços da Avon em
destacar as atletas mulhe-
res e o protagonismo
feminino no esporte. Anteri-
ormente, a líder em Maquia-
gem no Brasil já havia
realizado parcerias com
Marta, Pâmela Rosa, Raissa
Machado e Vitória Rosa.

SUPERNAVIO
O Órion, da MSC, com 366 metros, tem capacidade de levar 15 contêineres

sons Sons. A intervenção
mais recente foi a duplicação
do cais Santa Dulce dos Po-
bres e Águas de Menino, em
julho.

Para o prefeito Bruno
Reis, o novo momento do
Porto representa muito para
a economia soteropolitana.
“Quando você amplia sua
capacidade de exportar,
como 15 mil contêineres,
numa só embarcação, você
acelera o processo e gera
mais impostos, mais tribu-
tos, a economia cresce, a
prefeitura passa a ter condi-
ções de arrecadar, de rein-
vestir mais em diversos pro-
gramas, projetos sociais,
saúde, educação  na nossa
cidade. Mas também, em
equipamentos para fortale-
cer nossa parte turística e
cultural, sejam obras de in-
fraestrutura que dão nova
cara à cidade e estimulam a
iniciativa privada a investir”,
afirma.

Diretor-executivo do Te-
con-SSA, Demir Lourenço ex-
plica que, anteriormente, o
máximo que o local recebia era
cerca de 10,5 mil quilos. Com
a mudança na estrutura para
o recebimento de navios de
366 metros, houve um incre-
mento de 50%. “Para se ter
uma ideia, hoje nós temos no
nosso pátio pouco mais de
oito mil contêineres. Só esse
navio, tem a capacidade para
receber o dobro de todos os
TEUs que temos no nosso
pátio”, disse.

A partir da próxima se-
mana, o Orion não será o
único supernavio a atracar
no Porto de Salvador. A ex-
pectativa é que muitos ou-
tros passem pelo local. “ O
Tecon é uma grande ferra-
menta de atração, investi-
mento e de desenvolvimen-
to econômico. Ter um porto
dentro da cidade,  e do es-
tado, é muita competitivida-
de. Quanto mais escalas ti-
vermos para o Oriente, que
representa mais de 30% da
nossa movimentação, mais
significa crescimento”.

Entre os presentes, foi
consenso que os terminais

marítimos precisavam enca-
rar os desafios logísticos
das próximas décadas para
receber navios maiores, au-
mentando a capacidade de
concentração de carga e,
dessa forma, tornar as ope-
rações comerciais mais eco-
nômicas.

Segundo o diretor-presi-
dente da Codeba, Antônio
Gobbo, o momento significa 
um passo para o futuro. “O
grande desafio competitivo
do Brasil no mercado inter-
nacional é fazer com que es-
ses avanços tecnológicos e
de infraestrutura alcancem o
mesmo nível com países
com os quais o Brasil realiza
comércio exterior por vias
marítimas”, declara.

 

O prefeito de Salvador,
Bruno Reis, destacou que
a necessidade de mais
retroáreas na capital está
em processo de
resolução.  Para se ter
uma ideia, a Bahia hoje é
o segundo maior produtor
de algodão do Brasil, mas
apenas 4% do material
produzido no Oeste
baiano, sai  pelo estado.

“O restante é pelo
Porto de Santos.

O vice-presidente da Fede-
ração da Agricultura e Pecuá-
ria do Estado da Bahia (FAEB),
Guilherme Moura, comentou a
nova rota do Porto de Salvador
para a Ásia. Ele explica que
53% das exportações baianas
vem do agro. “E 50% tem como
destino a China, ou seja, este
país é um grande parceiro co-
mercial. Uma oportunidade
como essa, com um terminal
como esse, está trafegando
nessa nova rota, com esse vo-
lume de produtos, traz muita
competitividade”, diz.

Para ele, existem proble-
mas a serem resolvidos, en-
tre eles, a necessidade de
integrar a cadeia produtiva.
“Quando você não faz isso,
parte desse recurso acaba
indo para fora. Já quando você
consegue viabilizar que o es-
coamento seja feito dentro do
estado, todo o recurso fica
dentro do estado. Isso é bom
para a Bahia, pois gera em-
prego, renda, impostos e o
ganho se multiplica”,  pontua.

Agro baiano está otimista com
maior escoamento da produção

O representante dos agri-
cultores do Oeste da Bahia e
CEO do Instituto WP, Washing-
ton Pimentel, destaca que a
nova rota e capacidade opera-
cional vai permitir o escoamen-
to de 50% da produção agríco-
la do país nos próximos anos,
gerando mais receita.

“Temos na Bahia os gran-
des produtores de commoditi-
es agrícolas do país. A região
Oeste desponta com eficiência
na maior produtividade de soja
por hectare, de arroba de algo-
dão por hectare. Boa parte
dessa produção não sai da
Bahia e essa mudança no Te-
con faz com que a gente consi-
ga trabalhar o embarque de
algodão pelo Porto.  Gerando
mais receita para investir em
logística”. Segundo ele, a esti-
mativa é que em 2025 pelo me-
nos 20 a 40% da produção de
algodão seja levada ao porto
soteropolitano. “A tendência é
que isso se consolide e consi-
gamos trazer mais 50% nos
próximos anos”, ressalta.

 

Produtos para o
Oriente levava
cerca de dois
meses, agora,
esse tempo vai
ser reduzido
para até 23 dias

Prefeito quer investir em logística para gerar emprego em Salvador
Precisamos de mais
retroáreas e logística para
inflar o algodão. Estamos
pensando nisso a partir
da implantação do Polo
de Logística de Valéria,
Pirajá e Barros Reis”,
conta o edil.

Segundo ele, foi
inaugurada a primeira
etapa em Pirajá. “No polo
de Valéria, vamos levar a
central de logística da
prefeitura, que se tornará

um espaço para essas
retroáreas. Tem a antiga
Usiba, que foi adquirida
por empresários locais.
Então, já temos
mapeado áreas na
cidade em um conjunto
de incentivos fiscais que
foram aprovados pela
Câmara no ano passado,
para estimular esse novo
vetor de crescimento da
cidade. Um novo nicho
para gerar emprego e

renda que é a área de
logística”.

Considerado o maior
operador integrado de
logística portuária e
marítima do Brasil, o
grupo Wilsons Sons 
concluiu em julho deste
ano a duplicação dos
berços dos cais Santa
Dulce dos Pobres e
Águas de Menino,
justamente para receber
navios de 366 metros

como o MSC Orion que
chegou ontem e à noite
partiu. “O nosso
compromisso é que o
supernavio seja o mais
célere possível pois tem
um custo diário de mais
de U$100 mil. A rapidez
com a qual
despachamos é fator
primordial da nossa
competitividade”, explica
Demir Lourenço, diretor-
executivo do Tecon-SSA. 

A Bahia teve uma redução
de 87,5% dos ataques contra
instituições financeiras – ban-
cos e terminais de autoaten-
dimento -, entre janeiro e ju-
nho de 2024, comparado ao
mesmo período do ano ante-
rior. No primeiro semestre
deste ano, foi registrado um
caso, sendo sete ocorrênci-
as a menos que em 2023,
quando oito ataques foram

Começaram na última
segunda- feira (22), o
período de inscrições para
os interessados em partici-
par do Kwai Chef. O reality
show culinário é o primeiro
em formato vertical e com
vídeos curtos, apresentado
por Beatriz Reis, ex-BBB
que movimentou a última
edição do programa da
Globo. Qualquer pessoa
pode se inscrever, inclusive
quem já faz sucesso com
suas receitas dentro da
plataforma, para a competi-
ção que vai eleger os
melhores pratos brasileiros
da web, de Norte a Sul do
país.

 Para participar, é
preciso produzir um vídeo

Inscrições para reality show
culinário seguem até 9 de agosto

que mostre o preparo de
uma receita de família e
postar utilizando a hashtag
#kwaichef até o dia 9 de
agosto. A ideia é apresentar
uma comfort food que faça
parte da história do candida-
to, ou seja, uma comida que
resgate uma memória
afetiva. 

Os vídeos serão avalia-
dos pelo time de jurados do
Kwai Chef, formado por
cinco criadores de gastrono-
mia famosos no app, cada
um representando uma
região do país. São eles: os
confeiteiros Thiago
Barros (Região Norte)
e Nathanny Dias (Região
Nordeste), Rosangela Rigoni (Centro-
Oeste), o cozinheiro
catarinense Jobson Aman-
cio, que tem quase 3
milhões de fãs (Sul), e Eloá
Almeida, criadora de gastro-
nomia de Resende, no Rio
de Janeiro (Sudeste).

Roubos a bancos caíram quase
90% na Bahia, revela SSP

computados. Os dados são
da Secretaria de Segurança
Pública da Bahia (SSP).

No início deste mês, dois
criminosos ligados a ataques
a bancos na Bahia foram al-
cançados em São Paulo. Dias
depois, o líder do tráfico de
drogas na região da Chapada
Diamantina, também investi-
gado por financiar ataque con-
tra uma agência bancária do

município de Cafarnaum, em
maio, foi alcançado também
em São Paulo pelo Departa-
mento de Polícia do Interior
(Depin). Em fevereiro, na cida-
de de Lauro de Freitas, equi-
pes da Polícia Civil também
alcançaram um integrante de
um grupo responsável por ata-
ques contra instituições finan-
ceiras e roubos a carros-for-
tes no Recôncavo.
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